

特別講演

「人との調和—ポラリティを合わせる—」

講師： 高橋 昭 氏（株式会社 リッツコーポレーション 代表取締役）

私たちはものづくりの持つ楽しさ、喜びを大量生産、大量廃棄の時代を経た中で奪い去られたにがい経験を持っています。今日なんの為にモノをつくるのかを反省の中から問う時に、ものづくりは生活の為に、そして生活の豊かさを求め人間生活の幸せのために存在していることに気づきました。

講演を通し、私たちものづくり教育に携わる者として元来の意味を考えてまいりましょう。

日 時 平成 30 年 8 月 24 日（金） 14 : 45 ~ 16 : 45

場 所 関東職業能力開発大学校 視聴覚教室

講師略歴

- ・ 1950 年：福岡県田川の筑豊炭鉱で生まれ、父の転勤により

小山市に移住

- ・ 1969 年：小山市で、カーオーディオ専門店（サンドテック高橋電気）創業
- ・ 1996 年：株式会社リッツコーポレーション設立
- ・ 2007 年：小山工業高等専門学校と「音環境」を共同研究
- ・ 2015 年：栃木県知事より「経営革新計画」の承認を受ける
- ・ 2016 年：宇都宮大学と「磁場と音」の共同研究
- ・ 2017 年：栃木県知事より「栃木優良デザイン商品」の表彰



株式会社リッツコーポレーション

代表取締役 高橋 昭 氏

講演要旨

講師の高橋昭氏は、19 才でカーオーディオ専門店を創業し、今日



半世紀の歴史が経とうとしています。長年に渡り、音質向上へ人世を
ささげ、実践の中で学んだ知識・経験・感性を活かした音響機器・
音響デバイスの開発を行い、現在では人と音との調和を目指した快適
な音環境の創造を中心に活動しておられます。

特に、高橋氏が開発された音響環境改善デバイス「ピュアポイント」
は、健全性（サウンド）ものづくりの不思議・面白さ・楽しさなどを
感じる世界中で注目されている No1・オンリーワンの製品です。

講演では、その「ピュアポイント」の開発のきっかけとなった、
気づきや、それにまつわる様々な人々との出会い、そこから学んだ
大切なものづくりの思いを実演と共にお話頂きます。ものづくりとは、
店名の由来でもある soundtec（健全技術）のもと、人とモノとの調和
（ポラリティ）を合わせる事が大切であり、それこそが究極のもの
づくり、人に対する幸せづくりであると言えるでしょう。講演の最後に
質疑時間も設けておりますので、活発なご意見ご感想もお聞かせ願います。

ピュアポイント



かんぴょうスピーカー